

Reservisten: Rückblick auf ein erfolgreiches Jahr

RK Wissenland und ihr Ortsverband Brachbach – Mudersbach trafen sich zur Jahresversammlung – Verdiente Mitglieder ausgezeichnet

WISSEN/BRACHBACH/MUDERSBACH. „Noch vor wenigen Wochen konnten wir wieder einmal ein ereignisreiches Jahr verabschieden, das für uns von vielfältigen, meist positiven Geschehnissen geprägt war“, betonte der Vorsitzende der Reservistenkameradschaft (RK) Wissenland, Oberstleutnant d.R. Axel Wienand. Doch zuvor meinte er, die RK – Mitglieder hätten mit ihrem persönlichen Einsatz in vielschichtiger Art und Weise auch im zurückliegenden Jahreszeitraum wesentlich dazu beigetragen, dass die Reservistenarbeit innerhalb und natürlich auch außerhalb der Bundeswehr trotz schwieriger Rahmenbedingungen einen wichtigen Beitrag zur Akzeptanz des Auftrages der Streitkräfte leisten konnte. Das Hauptthema aus der Sicht der Bundeswehr, so der RK – Vorsitzende, sei und bleibe eindeutig die Transformation der Bundeswehr in eine Armee im weltweiten Einsatz. Perspektivisch sei damit eine freiwillige Bundeswehrlaufbahn ohne Einsatzverwendung künftig nicht mehr denkbar, fügte er hinzu. Diesen Einsätzen, dem Diktat der knappen Kassen und nicht zuletzt der asynchronen Bedrohungslage durch radikale oder fundamentalistische Gruppierungen habe sich jetzt und in den kommenden Jahren alles unterzuordnen. Die daraus resultierenden Folgen und Konsequenzen für unsere staatlichen und militärischen Strukturen seien tiefgreifend und weitreichend, meinte Wienand.

Viele Mitglieder aus RK und Reservistenortsverband Brachbach – Mudersbach waren zur Versammlung im Vereinsheim erschienen, um den Jahresbericht zu hören und über die Satzungsänderung zu beschließen. Unter den Zuhörern begrüßte Wienand den Ortsbeauftragten und den Zugführer des Betzdorfer THW, Thomas Teumer und Wolfgang Loest.

Der anschließende Jahresbericht des RK – Vorsitzenden wurde vom 1. Stellvertreter Klaus Schneider mit einer Bildschirmpräsentation sehr ansprechend gestaltet. So werden die vielen Events mit Bildmaterial wieder in Erinnerung gerufen. Wienand verwies auf die vielen Veranstaltungen, die es unter der Regie der RK gegeben hatte: Kreismeisterschaften wie auch Pokalwettkämpfe und Freundschaftstreffen auf internationaler militärischer, sportlicher und kultureller Ebene, sowie die Arbeitseinsätze auf den Soldatenfriedhöfen in Freusburg und Mudersbach ließ er nicht unerwähnt. Als vollen Erfolg wertete Wienand die gemeinsame dreitägige Pionierausbildungen unter dem Motto: „Von – und miteinander lernen“ mit dem THW Betzdorf in Brodenbach an der Mosel. Dabei hob er auch die gemeinsame mehrtägige Ausbildung an der Kettenmotorsäge hervor und meinte, man habe sich bei der Aus – und Weiterbildung sehr gut an das neue Aufgabenspektrum der Bundeswehr angepasst. Besondere Erwähnung fand die Ausbildung von Marc Tous zum Unteroffizier der Reserve. Damit verfüge die RK, so Wienand, über einen weiteren qualifizierten Ausbilder.

Selbstverständlich standen auch Ehrungen auf der Tagesordnung. Der RK – Vorsitzende überreichte an Michael Jösch und Birgit Kolb eine gute Flasche Wein von der Verbandsgemeindeverwaltung Wissen als Zeichen des Dankes für ihre

Unterstützung der Haus – und Straßensammlung 2006 für den Volksbund Deutsche Kriegsgräberfürsorge. Das Sportabzeichen in Gold mit der Zahl 14 ging an Axel Wienand. Darüber hinaus legte er zum 10. Mal infolge erfolgreich die Bedingungen für das Leistungsabzeichen der Bundeswehr im Truppendienst in Gold ab. Dankesurkunden für besondere Verdienste um das Vereinsleben erhielten Klaus Schneider, Björn Reiter und Herward Geimer. Geehrt mit einer Treueurkunde für fünfzehnjährige Mitgliedschaft im Reservistenverband wurde Michael Rick. Über eine Ehrung ganz besonderer Art durfte sich schließlich Dr. Hans Bell erfreuen. Er wurde vom RK – Vorsitzenden mit der RK – Ehrenmedaille in „Silber“ für seine hervorragenden, beständigen und kontinuierlichen Leistungen in der Vereinsarbeit ausgezeichnet. Wienand betonte, dies sei das erste Mal, dass die silberne Medaille einem Mitglied verliehen wird. (aw)



Hielt einen detaillierten Jahresbericht, der RK – Vorsitzende Oberstleutnant der Reserve Axel Wienand.

Foto: Michael Jösch



Die ansprechend gestaltete Bildschirmpräsentation zum Jahresbericht stieß bei den Zuhörern auf gute Resonanz.

Foto: Michael Jösch



Verdiensturkunde für ROV – Leiter Klaus Schneider (rechts). Der RK – Vorsitzenden Axel Wienand (links) würdigte sein hohes persönliches Engagement in der Vorstandsarbeit.

Foto: Michael Jösch



Dank und Anerkennung für die Gestaltung und Betreuung der RK – Homepage. Der Internetbeauftragte Björn Reiter (rechts) aus Siegen freute sich über die Verdiensturkunde der RK.
Foto: Michael Jösch



Dr. Hans Bell (rechts) vom RK – Vorsitzenden Axel Wienand (links) mit der silbernen RK Ehrenmedaille ausgezeichnet.
Foto: Michael Jösch

